



COMUNICADO DE PRENSA

Presidente de CMPC sostiene reunión con representantes de Conadecus

- En la oportunidad, el ejecutivo reiteró el compromiso de continuar participando del procedimiento de mediación colectiva impulsado por el Sernac.

El Presidente del Directorio de Empresas CMPC, Luis Felipe Gazitúa, recibió hoy en las oficinas corporativas al Presidente de la Corporación Nacional de Consumidores y Usuarios de Chile (Conadecus), Hernán Calderón; al abogado del organismo, Mario Bravo; a la economista Andrea Alvarado y al también abogado Andrés Parra.

En la oportunidad, Gazitúa reiteró el objetivo de CMPC Tissue, filial de Empresas CMPC, de continuar participando activamente en el proceso de mediación colectiva actualmente en desarrollo ante el Servicio Nacional del Consumidor (Sernac), instancia en la que se está trabajando con el objeto de estimar la cuantía de los perjuicios y el universo de consumidores afectados.

Cabe recordar, que Conadecus, en su carácter de organización de representación de consumidores, también es parte de este proceso de mediación colectiva que encabeza el Sernac.

“Estas medidas evidencian el compromiso de CMPC Tissue no sólo con el esclarecimiento de las conductas investigadas, sino también con la oportuna reparación de los consumidores que se vieron afectados. Por lo mismo, continuaremos participando del procedimiento de mediación colectiva impulsado por el Sernac en el cual también ha tomado parte Conadecus”, explicó Gazitúa al término del encuentro.

